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Abstract (en)
The unit has a casing (2) with at least one connector for at least one insulated conductor (3) or stripped conductor (4) with at least one cutting
element and at least one spring element. Both the cutting element and the spring element are arranged along the longitudinal direction of the
conductor. The cutting element and the spring element may consist of one metal part (5) or may be mounted one behind the other.

Abstract (de)
Dargestellt und beschrieben ist eine elektrische Anschlußbaueinheit mit einem Gehäuse (2), mit mindestens einem Anschluß für mindestens
einen isolierten Leiter (3) oder abisolierten Leiter (4), mit mindestens einem Schneidelement und mit mindestens einem Federelement. Die
erfindungsgemäße elektrische Anschlußbaueinheit (1) hat dadurch nur besonders geringe Abmessungen, daß sowohl das Schneidelement als auch
das Federelement in Längserstreckung des Leiters (3) bzw. (4) angeordnet sind, vorzugsweise das Schneidelement und das Federelement räumlich
zusammenfallen. <IMAGE>
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